

## Une nouvelle passerelle sur le Cousin



**AVALLON.** Une nouvelle passerelle a été posée, jeudi, au niveau du pont des Gardes. L'ancienne, devenue trop vétuste et dangereuse, a été détruite.

L'entreprise Dulion a été chargée d'effectuer les travaux qui se sont étalés sur la semaine et devraient se finir dans les jours qui viennent. La nouvelle passerelle a été assemblée sur place puis posée à l'aide d'une grue. Elle comportera des garde-corps installés par les salariés de l'entreprise, hier, pour plus de sécurité (*photo*). Le montant des travaux est de 22.000 euros.